

El embrujo de la plaza, también en Navidad

AURELIO MAROTO ▼

Esta imagen ilustra muy bien el impacto que tuvo la ornamentación de nuestra Plaza Mayor durante la pasada Navidad. Es la reproducción de una 'tarjeta' de felicitación que viajó por las redes sociales, principalmente vía Whatsapp. GACETA dedicó su portada del especial navideño al nuevo árbol, que presidía la renovada iluminación. El Ayuntamiento alquiló nuevos arcos de luces en las calles y un alumbrado distinto en la plaza que dieron otro ambiente al centro histórico. El árbol luminoso no provocó tantas críticas negativas. Más bien al contrario. La Plaza Mayor puede consolidarse como un reclamo a todos los niveles cada vez que llegan estas fiestas tan señaladas. El enclave se presta, desde luego.



Nacimiento bajo el reloj

Otra novedad fue la instalación del Belén municipal en los bajos de la torre-cilla del reloj. Un pequeño nacimiento

aprovechando el poco espacio existente, pero que, al igual que sucedió con el árbol, fueron legión las personas que lo visitaron y se fotografiaron.

Un denso programa

El Área de Festejos organizó un variado programa durante las pasadas fiestas de Navidad y Reyes. Arrancó con la entrega de premios del concurso de cuentos y christmas de la Biblioteca, amenizada con el mago Fred Norman. Al día siguiente se presentó el libro "La magia de dos mundos", de la solanera Carmen Hergueta.

La semana de Navidad comenzó con el festival de la Escuela de Música y Danza en el Tomás Barrera. El 26 de diciembre se celebró el V Festival de Villancicos en Santa Catalina, y después la primera proyección de cine infantil con "Carlitos y Snoopy" en el CTA, a la que siguieron "Los tres reyes malos" y "Ocho apellidos catalanes". Y del 28 al 30 de diciembre, los niños acudieron en masa al pabellón Antonio Serrano con "Infantilandia".



Festival de Navidad de la Escuela de Música y Danza.



Infantilandia volvió a ser un hervidero de niños.